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Chers membres du Congrès, 

J'aurais espéré vous présenter ma candidature au poste de secrétaire général 

du Congrès dans cet hémicycle, l'endroit que vous connaissez très bien. 

Malheureusement, nous n'avons pas pu organiser les deux sessions cette 

année, donc cette vidéo remplace l'échange en direct que nous aurions pu 

avoir. 

 

En 2010 et 2015, vous m'avez confié la responsabilité de conseiller le Bureau, 

de mettre en œuvre les priorités politiques et les programmes de travail des 

Chambres et des commissions, de diriger et orienter le personnel et de gérer 

les ressources financières. En collaboration avec l’équipe du secrétariat, nous 

avons fait de notre mieux et beaucoup accompli dans la mise en œuvre de ces 

objectifs. En plus de notre travail institutionnel, nous nous sommes engagés 

sur de nouveaux thèmes : nous avons traité de la dimension des droits de 

l'homme au niveau local et régional, des défis de la migration et de 

l'intégration, des menaces de corruption et comment les prévenir, de l’égalité 

des sexes, de la participation des jeunes - pour n'en citer que quelques-uns. 

Nous sommes en contact avec nos partenaires institutionnels au-delà du 

Conseil de l'Europe et avec le monde universitaire. Donc, je pense que nous 

pouvons dire que la réputation du Congrès, ses performances et sa prestation, 

se sont améliorées. 

 

  



Les thèmes auxquels nous sommes confrontés apportent désormais de 

nouveaux défis, par exemple « les maires sous pression ». Vous vous souvenez 

des débats que vous avez eu sur les difficultés de trouver des femmes et des 

hommes prêts à se présenter aux élections politiques. Ceci est une réelle 

menace pour la démocratie représentative ! 

 

Nous avons instauré un dialogue politique avec nos gouvernements suite à des 

missions d'observation d’élections et des rapports de suivi. Nous sommes 

désormais très fiers que les recommandations du Congrès débouchent sur des 

projets de coopération concrets dans le cadre des plans d'action du Conseil de 

l'Europe dans plusieurs de nos Etats membres. 

 

Ainsi, nous travaillons comme un forum d'échange d'hommes politiques, 

comme un organe consultatif du Comité des Ministres, comme un organe de 

suivi et comme un secrétariat opérationnel avec l'aide de nombreux membres, 

qui partagent leurs expériences avec leurs homologues d'autres pays.  

 

Pour l'avenir, je tiens à vous assurer que je suis prêt à consacrer toute mon 

énergie, mes expériences et mes réseaux internationaux au service du 

Congrès, à le rendre fiable, visible et capable de fournir des résultats concrets ! 

 


